

GUERRE : POURQUOI SORTIR DE L'UNION EUROPÉENNE (FREXIT) ?

- **Cesser d'entretenir la guerre en Ukraine.** La guerre en Ukraine a fait voler en éclats l'un des derniers mensonges européistes encore tenaces : le fameux « l'Europe c'est la paix ». L'Union européenne s'est en effet engagée dans ce conflit en alimentant directement la guerre, aussi bien par le versement de dizaines de milliards d'euros au régime ukrainien, pourtant empoisonné par la corruption, que par la supervision de livraisons d'armes issues des stocks des pays membres, mais également par le financement direct d'armes neuves à destination de Kiev. Autre levier : les sanctions déployées contre la Russie, si absurdes que les pays européens en souffrent désormais plus que la Russie elle-même (renchérissement du gaz, inflation des produits alimentaires, etc.). L'UE cherche à attiser ce conflit dans l'espoir de faire naître un sentiment d'appartenance européen, et avancer dans son agenda fédéraliste.

- **Lancer une véritable initiative en faveur de la Paix.** A contrario de l'Union européenne, une France libre et indépendante serait l'acteur idéal pour initier des négociations de paix entre les parties. Aujourd'hui, ce rôle est laissé aux BRICS, dont les relations avec la Russie n'ont jamais cessé.

- **Quitter l'OTAN.** Notre appartenance à l'OTAN, bien que juridiquement distincte de notre appartenance à l'UE, n'est pas dépourvue de liens très intriqués avec cette dernière. Ainsi l'UE reconnaît l'OTAN comme un acteur incontournable de sa propre défense et les deux organisations coopèrent officiellement dans le cadre d'un partenariat stratégique. Sortir de l'UE est donc absolument nécessaire pour ne plus être lié, directement comme indirectement, à l'OTAN, qui demeure le bras armé des États-Unis en Europe et dans le monde.

- **Rejeter la création d'une armée européenne.** La guerre en Ukraine sert de prétexte aux européistes pour faire avancer leurs projets de création d'une armée européenne. L'existence d'une telle armée représenterait une menace directe pour les peuples européens eux-mêmes ; elle serait en effet une armée de maintien de l'ordre mondialiste et un supplétif de choix au service des guerres de l'OTAN, et donc des États-Unis. D'importantes manœuvres visent actuellement à donner de nouvelles compétences à l'UE en matière de défense : création d'un fonds européen de 100 milliards d'euros pour financer des achats d'armements groupés, supervision d'une industrie européenne de l'armement (en déposant progressivement la France de son industrie nationale propre), etc. Progressivement, l'UE cherche à créer des dépendances pour accroître son pouvoir sur les États dans ce domaine régalien par excellence.

- **Conserver notre dissuasion nucléaire.** L'Union européenne lorgne sur l'arsenal nucléaire français, au même titre que l'Allemagne et les pays d'Europe de l'Est. Les déclarations de Macron se disant prêt à partager notre dissuasion avec l'Europe constituent une trahison sans précédent de nos intérêts nationaux. Sortir de l'UE est le plus sûr moyen que cette catastrophe ne survienne jamais.